

# Gottesdienste nur nach Voranmeldung

## Seelsorgeeinheit Rastatt

**Rastatt** (red) – Nachdem öffentliche Gottesdienste nun wieder möglich sind, lädt die katholische Seelsorgeeinheit Rastatt zu drei Eucharistiefiern am kommenden Sonntag, 10. Mai, ein, die alle in der Stadtkirche St. Alexander gefeiert werden (9.30 Uhr, 11 Uhr und 18 Uhr).

Für die Teilnahme am Gottesdienst ist eine telefonische Anmeldung notwendig, teilt die Seelsorgeeinheit mit. Anmelden kann man sich nur am heutigen Freitag von 9 bis 12 Uhr und von 15 bis 18 Uhr unter ☎ (07222) 40 63 612 oder 4063622. Maximal sind pro Gottesdienst 78 Personen erlaubt, um die Abstandsregeln einzuhalten. Mehr als 78 Anmeldungen pro Gottesdienst können nicht angenommen werden, bittet Stadtpfarrer Ralf Dickerhof um Verständnis.

Das Seelsorgeteam habe ein Schutzkonzept erarbeitet, das folgende Regelungen vorsieht: Für die Mitfeierenden stehen Desinfektionsmittel im Eingangsbereich bereit. Ein Mundschutz wird empfohlen, ist aber nicht verpflichtend. Die Plätze sind so markiert, dass genügend Abstand eingehalten werden kann. Gemeinsame Gesänge sind nicht möglich. Vor jedem Gottesdienst werden die Bankreihen desinfiziert.

Der Gottesdienst der italienischsprachigen katholischen Gemeinde in Rastatt findet am Sonntag, 10. Mai, um 18 Uhr in der Bernharduskirche statt.

Die Gottesdienste der polnischsprachigen katholischen Gemeinde in Rastatt finden ab kommender Woche in der Zwölf-Apostel-Kirche statt. Nähere Infos folgen.

Der Gottesdienst der kroatischsprachigen katholischen Gemeinde in Rastatt findet am Sonntag, 10. Mai, um 10 Uhr in der Herz-Jesu-Kirche im Münchfeld statt.

„Wir freuen uns, dass wir so, wenn auch unter Auflagen, wieder zu Gottesdiensten zusammenkommen dürfen“, schreibt Dickerhof. Da nur eine sehr begrenzte Anzahl von Gläubigen die Gottesdienste mitfeiern kann, werden weiter die Sonntagsgottesdienste auf dem Youtube-Kanal „Katholisch in Rastatt“ zu sehen sein, damit man auch zuhause den Gottesdienst mitfeiern kann.